



Unité et Action porte un syndicalisme au plus près du terrain, un syndicalisme offensif et revendicatif qui a la volonté d'être majoritaire, ce qui suppose l'écoute des collègues et implique d'avancer des revendications qui sont bien celles des personnels que nous souhaitons représenter. L'enjeu est bien de construire des formes d'action qui en permettant de faire progresser le quotidien des [salarié.es](#), des [agent.es](#), des [retraité.es](#), permet également d'ouvrir la voie à une vraie dynamique de transformation et de justice sociale.

À Besançon et dans ce cadre, le courant Unité et Action, majoritaire, a comme mandat permanent de chercher à intégrer toutes celles et ceux qui souhaitent s'investir dans le travail syndical. Ainsi et depuis longtemps, des camarades du courant de pensée École Émancipée participent à la vie de notre section : l'objectif étant que le collectif en sorte renforcé et que l'équipe qui conduit la réflexion et l'activité académique soit plurielle et la plus soudée possible, ce que nous essayons de mettre en œuvre depuis 2021... Cette année, les [militant.es](#) Unité et Action proposent de continuer dans cette dynamique en constituant une liste commune pour le renouvellement de la Commission Administrative Académique (CAA), instance qui participe à l'élaboration des orientations du SNES académique pour :

- obtenir la revalorisation de nos métiers par la résorption de la précarité et l'augmentation sans contreparties des salaires et pensions ;
- lutter contre tout séparatisme scolaire et contre une conception passéiste et conservatrice de l'École, qui trie précocement les élèves et assigne à « résidence sociale » la jeunesse des milieux les moins favorisés en défendant une école porteuse d'émancipation et de progrès,
- conforter le statut de la Fonction publique, défendre les métiers et les missions des différentes catégories de personnels des collèges, lycées et CIO ainsi que l'École publique, laïque, gratuite et obligatoire;
- être force de proposition sur la base de revendications, élaborées démocratiquement par un syndicalisme d'adhérent-es, un syndicalisme de masse, un syndicalisme féministe,
- avec la FSU et face à l'urgence écologique et sociale, rechercher le cadre d'action le plus large par le travail de terrain avec toutes les forces progressistes contre les politiques néolibérales : organisations syndicales de salarié-es, de la jeunesse...

Si vous partagez cette approche, alors, nous vous invitons à vous porter candidat-e, pour Unité et Action, sur la liste commune à la CAA.

Pour Unité et Action,

Médéric Bayard, Jean-Pierre Billot, Aurélien Bergonzi, Elvire Celma, Jean-Marc Delcourt, Nathalie Faivre, Laure Flamand, Benoît Guyon, Ludivine Krattinger-Couturier, Laurent Lécuyer, Sylvie Nantes Berger, Sandrine Rayot

Contact : [philippe.piguet@besancon.snes.edu](mailto:philippe.piguet@besancon.snes.edu)